

Autoridades y UACH retoman acuerdos y gestiones para reanudar obras del MAC

LA INICIATIVA. *Luego del proceso eleccionario que se vivió en la Universidad Austral se reactivó la llamada Mesa Intersectorial de Trabajo entre ambas partes.*

La Mesa Intersectorial de trabajo por el Museo de Arte Contemporáneo de Valdivia retomó sus sesiones luego del receso realizado durante el periodo eleccionario de la Universidad Austral de Chile, casa de estudios que eligió a Egon Montecinos como nuevo rector y con quien el delegado presidencial, Jorge Alvia; el gobernador de Los Ríos, Luis Cuvertino; la seremi de Obras Públicas, Nuvia Peralta; el seremi de las Culturas, las Artes y los Patrimonios Oscar Mendoza y equipos técnicos, se reunieron para retomar el trabajo y plantear la carta de navegación con el fin de reanudar lo antes posible las obras del Museo, que están paralizadas desde el año 2021.

El gobernador regional Luis Cuvertino sostuvo que “desde el Gobierno Regional, asumimos tareas que son también de carácter institucional con el objeto de unirnos con el Consejo Regional a analizar el proyecto, que volvería al espíritu inicial. Es decir, con financiamiento

del Gobierno Regional. Tenemos esperanza de que esta reunión marcó líneas de acción, donde cada uno tiene sus tareas. Nosotros tenemos las tareas de financiamiento y esperamos que la Universidad Austral pueda levantar la hipoteca, lo que viabiliza, justamente, las alternativas que el delegado ha planteado”.

Mientras que el delegado presidencial Jorge Alvia destacó la importancia de reiniciar el trabajo de la Mesa, que busca retomar esta importante obra para Valdivia, la que será un aporte en términos culturales, económicos, académicos y turísticos, explicando que “vamos a iniciar un trabajo muy acelerado, consistente y estratégico, que apunta a reiniciar las obras a la brevedad. Teníamos un plan de trabajo que estaba en curso, pero hemos estudiado con la universidad y con el Gobierno Regional posibles alternativas para avanzar en una línea que apunte a no expropiar el terreno. No obstante, son temas que tenemos



COMUNICACIONES DPR

LA MESA INTERSECTORIAL REANUDÓ SUS SESIONES PARA REANUDAR LAS OBRAS DEL MUSEO.

“
Vamos a iniciar un trabajo muy acelerado, consistente y estratégico, que apunta a reiniciar las obras a la brevedad”.

Jorge Alvia
Delegado presidencial

que trabajar en conjunto y nos abocaremos de lleno a trabajar de manera decidida, con pla-

“
La Universidad Austral tiene que estar a la altura y ponerse a disposición de las instituciones que están liderando este proyecto”.

Egon Montecinos
Rector UACH

zos acotados y también con una mesa consistente que finalmente nos lleve a iniciar las

obras a la brevedad”.

La seremi de Obras Públicas, Nuvia Peralta, dijo que “Como Ministerio de Obras Públicas y como parte también de esta mesa que ha convocado nuestro delegado presidencial seguimos estando a disposición, junto con nuestra Dirección de Arquitectura, actuando como contraparte técnica de esta importante obra para la capital regional y para el país. Seguimos siendo un aporte, esperamos que podamos sacar adelante esta iniciativa y continuamos estando a disposición para este importante proyecto” finalizó Peralta. ☞

Compromiso de la universidad

● El rector de la UACH, Egon Montecinos, agradeció la voluntad y disposición de la Delegación Presidencial Regional junto a las y los seremis involucrados en este proyecto y en el Gobierno Regional, encabezado por el gobernador.

Montecinos destacó la importancia de poder concluir la obra, precisando que “nos merecemos tener un proyecto como todos han soñado el MAC en esta región. Por lo tanto, como universidad vamos a poner todos los esfuerzos disponibles para salir adelante con la vía que planteó el delegado, con la vía que ratificó el Gobierno Regional, el gobernador y con la vía que nosotros como universidad también queremos”.

El rector agregó: “Estamos haciendo los esfuerzos administrativos e institucionales para que el MAC llegue a término y se transforme en el gran Museo de Arte Contemporáneo que la región y el país esperan. Y la Universidad Austral tiene que estar a la altura y ponerse a disposición de las instituciones que hoy día están liderando este proyecto. Somos parte de estas instituciones, pero tenemos que estar a disposición de avanzar con colaboración, con unidad”.